

¡Encuentra al #CIPAJ!

25/03/2019.

CIPAJ viaja en los autobuses de Zaragoza y tu misión es encontrarnos! Hasta el próximo 8 de abril, los buses urbanos tendrán uno de los nuevos carteles publicitarios de CIPAJ en su interior. Las cincuenta primeras personas que los encuentren, recibirán un regalo del Centro de Información Juvenil.

Para participar, solo tienes que subir una foto del autobús con el cartel y subirla a Instagram, seguir a la cuenta @antenascipaj y mencionarla en tu publicación, además de utilizar la etiqueta #CIPAJ. (Recuerda: ¡tu perfil tiene que ser público para que podamos contactar contigo!)

Si no tienes Instagram también puedes hacerlo en facebook y Twitter, siguiendo la cuenta de @cipaj y mencionándonos en la publicación.

Más Información

CIPAJ Pza. san Carlos 4 <http://www.cipaj.org>